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９月２６日に生徒朝会を開催しまし

た。学級委員会が司会進行を務め、最

初に学級委員会から１０月の学校生活

目標が発表されました。大きな模造紙

に書かれた目標は昇降口に掲示されま

す。

続いて、生徒会長や各専門委員長から

活動報告がありました。

工藤生徒会長…文化発表会に向けて

みんなで頑張りましょう。緑中生の心

得の掲示をつくりました。

朝倉学級委員長…１１月のスーパーカップに向けての準備と生活目標の反省

を進めていくので協力してください。

杉山(愛)図書委員長…移動図書とほんほんタイムズ、新着本とリクエストに

ついて報告しました。

山内放送委員長…新人戦の企画に協力ありがとうございました。放送の練習

を頑張っていきます。

花井保健委員長…目の愛護デーの取り組みとポスターのお知らせをしまし

た。

戸波(翔)ボランティア委員長…アルミ缶、エコキャップの協力ありがとうご

ざいました。引き続き協力お願いします。

斎藤選挙管理委員長…１０月２６日の生徒会本部役

員選挙にむけての予定と協力について話がありまし

た。

選挙管理委員会のメンバーも前に出て紹介され、文

化発表会と並行して新生徒会本部役員選挙にむけて準

備が進められていきます。


